



Jugendfeuerwehr erhält großzügige Spende

Die Jugendfeuerwehr Walzbachtal freut sich über eine großzügige Spende, welche ihr überraschend von einer Jöhlinger Bürgerin zuteilwurde. Gemäß dem Wunsch Ihres verstorbenen Gatten wurde an dessen Beerdigung anstatt zgedachtem Blumenschmuck ein Aufruf zu einer Spende zugunsten der Jugendfeuerwehr Walzbachtal aufgerufen. Eine Abordnung aus den Jugendfeuerwehren beider Ortsteile sowie der Kommandant dankte Frau Thomas bei einem Besuch, in dessen Verlauf in lockerer Atmosphäre über die vielfältigen Aktivitäten innerhalb der Jugendfeuerwehr gesprochen wurde. Auch wurde über die geplante Verwendung des Spendenbetrages informiert. Wir danken nochmals auch auf diesem Wege für die Anerkennung und Wertschätzung unserer Jugendarbeit.